
Ce formulaire peut être rempli électroniquement en utilisant une version récente d’Acrobat 
Reader. Vous devez enregistrer le formulaire sur votre poste de travail avant de le remplir. 
Télécharger gratuitement Acrobat Reader.  
 

CRITÈRES D’ATTRIBUTION DE BOURSE DE SOUTIEN AU 
RAYONNEMENT DU CRIPA 

OBJECTIF  
L’objectif du programme est de favoriser la participation des étudiants de MSc et PhD, ainsi que les stagiaires 
postdoctoraux (SPD) qui contribuent aux recherches du CRIPA, à des congrès de grande envergure. La bourse allouée est 
une contribution forfaitaire versée directement au présentateur pour défrayer, au moins en partie, les coûts d’inscription 
et de participation, afin de leur permettre d’acquérir une expérience profitable tant au niveau de la présentation de leurs 
résultats scientifiques (sous la forme de conférence ou de présentation d’affiche), qu’au niveau des interactions avec les 
chercheurs de leur domaine de recherche. 
 
CONDITIONS D’ATTRIBUTION DE LA BOURSE  
Éligibilité  
Les étudiants doivent être inscrits dans une institution au Québec. Seules les étudiants et étudiantes codirigés par au 
moins deux membres chercheurs du CRIPA sont éligibles. Les SPDs doivent effectuer leur stage dans un laboratoire dirigé 
par un membre du Centre, sur un projet de recherche relié au programme du CRIPA. Les présentations (orales ou par 
affiches) doivent cadrer avec les objectifs scientifiques du Centre. 
À excellence équivalente, les bourses seront réparties pour toucher des candidatures de différents laboratoires et 
grade. 
 
Procédure d’attribution  
Le choix des boursières et boursiers sera effectué à partir des demandes qui auront obtenu une note minimale (60/100).  

Plusieurs octrois par concours annuel selon les fonds 
disponibles, dates limites 

15 avril et 15 septembre 

Un montant modulable selon le type congrès, non 
renouvelable qui peut atteindre 

De 200 $ au Qc en virtuel  
à 1 000 $ hors Qc en présentiel.  

Livrable Preuve de participation, copie du programme du congrès 
 
L’appui accordé par le Centre devra être cité dans la rubrique des remerciements de tous les travaux qui auront bénéficié 
de ce financement : Centre de Recherche en Infectiologie Porcine et Avicole- Fonds de recherche du Québec  
Les demandes (sur le formulaire correspondant) devront être acheminées en copie numérique au bureau de coordination 
du CRIPA à : c.crost@umontreal.ca .  
 
GRILLE D’ÉVALUATION 

  

CRITÈRE D’ÉVALUATION  

Atteinte des  objectifs  du CRIPA 
A. Alignement de la présentation avec les objectifs du CRIPA /10 points 

B. Démonstration de l’adéquation du programme du congrès par rapport au projet de recherche 
et de la pertinence du congrès par rapport à la formation de l’étudiant(e) ou SPD. 

/10 points 

C. Préférence donnée à une présentation orale par rapport à une présentation par affiche /10 points 

D. Qualité des résultats /50 points 

Excellence du dos s ier  de candidature  /20 points 

TOTAL   

https://get.adobe.com/fr/reader/otherversions/


 

 

AWARD CRITERIA | ALLOWANCE FOR CRIPA’S RESEARCH 
OUTREACH 

OBJECTIVE 
The objective of the program is to encourage the participation of MSc and PhD students, as well as postdoctoral fellows 
(PDF) who contribute to CRIPA research, in large-scale congresses. The grant allocated is a lump sum contribution paid 
directly to the presenter to defray, at least in part, the costs of registration and participation, in order to allow them to 
acquire valuable experience both in terms of the presentation of their scientific results (under the form of a conference 
or poster presentation), and at the level of interactions with researchers in their field of research. 
 
GRANT AWARD CONDITIONS 
Eligibility 
Students must be registered in an institution in Quebec. Only MSc and PhD students that are co-supervised by at least two 
CRIPA researchers are eligible. PDF must do their internship in a laboratory directed by a member of the Center, on a 
research project related to the CRIPA program. Presentations (oral or poster) must be consistent with the scientific 
objectives of the CRIPA. 
For equivalent excellence, the scholarships will be distributed to receive applications from different laboratories and 
grades. 
 
Allocation procedure 
The choice of subsidized projects will be made on the basis of applications that have obtained a minimum score (60/100). 

Several awards per annual competition depending on 
available funds, deadlines 

April 15 and September 15 

A flexible amount according to the type of congress, 
non-renewable which can reach 

From $200 in Qc in virtual 
to $1,000 outside Qc in person 

Output Proof of attendance, copy of the congress program. 
The support granted by the Center should be mentioned in the acknowledgments section of all the work that will have 
benefited from this support: Center for Research in Porcine and Poultry Infectiology - Fonds de recherche du Québec 
Applications (on the corresponding form) must be sent in digital copy to the CRIPA coordination office at: 
c.crost@umontreal.ca .  
 
Evaluation grid 

 
 

AWARD CRITERIA  

Achievement of CRIPA objectives  
A. Alignment of the presentation with CRIPA programming /10 points 

B. Demonstration of the adequacy of the congress program in relation to the research project 
and the relevance of the congress in relation to the training of the student or PDF 

/10 points 

C. Preference given to an oral presentation over a poster presentation /10 points 

D. Quality of results /50 points 

Excellence of the candidate 's  file  /20 points 

TOTAL   


